
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ゲスト  横山宏道 様 

◆会長報告 

  みなさん こんにちは 今日は 4 日、11 日の例会が休会だったので 

 3 週間ぶりの例会で皆さんにお会いするのも久しぶりで少し緊張してお

りますが、今日もよろしくお願いします。さて、3 月 2 日の IM には多く

の会員の方にお休みのところ出席をいただき大変長時間ではありますが

有意義の時間を過ごされたことと思います。ここで IM について少し受け

売りではありますが説明させていただきます。I とは Intercity M とは

Meeting の略で翻訳すると「都市連合会」ということです。近隣都市数クラブが集まって開かれるロータ

リーの会合のことです。討論の主な内容は４大奉仕部門をカバーしつつ、ロータリーの特徴やプログラムな

どを検討し、クラブ会員全員が参加のこの会合の目的は、会員相互の親睦と知識を広めることであって、更

に会員にロータリー情報を伝え奉仕の理想を勉強するために開催され、決議や決定はなく、IM への出席は

メークアップとなると説明しています。今回出席できなかった方も次は是非親睦と知識を広めるため、また

奉仕の理想を勉強するため是非参加されることをおすすめします。次に今回の IM で印象に残ったのは、田

中先生が講演された決議 23-34 についてです。この提案は多くの項目があるのですが私が一番感じたのはや

はり決議 1 の「ロータリーは基本的には一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴

う他人のために奉仕したいという感情との間に常に存在する矛盾を和らげようとするものである。」この哲

学は奉仕―「超我の奉仕」―の哲学であり「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」という実践理論

の原則に基づくものである。これが今のロータリーに根付いていかなければならないものであると私は感じ

ました。私自身もまだ１０年足らずのロータリアンでまだまだですが、今回会長という立場で IM に参加し

て考えなくてはならないことが色々あるなあと感じた一日でした。IM に参加された皆さん本当にお疲れ様

でした。 

  今日は福山地区消防組合消防局よりお越しになられた横山宏道様が、AED について説明してくださいま

す。本当は 30 分では不十分なようですが無理にお願いをして引き受けていただきました。佐藤貢さんの友

人ということで特別にこのような卓話ができることにいまさらながら佐藤会員に感謝です。ありがとうござ

います。 

  最後になりましたが本日持ち回り理事会で本日ビジターとして出席されておられます、原さんの入会申込

みについて、承認が得られました皆さんイお配りしています、書類に目をとしておいていただきたいと思い

ます。今日は多くのお願いをいたしましたが皆さんのご協力をお願いしつつ会長の時間を終わります 

◆幹事報告 

 福山北 RC より G10・11RC 親睦囲碁大会の報告 

 （例会変更） 

 福山西 RC 4 月 8 日（火）→４月５日（土）19：00～ 福山ニューキャッスルホテル  

       850 回記念例会 

       ４月 15 日（火） 日本化薬㈱福山工場 職場例会 
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       ４月 29 日（火）、5 月 6 日（火） 休 会 

 鞆の浦 RC 4 月 15 日（火）→4 月 20 日（日）恋しき 府中 RC 合同例会 

 福山单 RC 4 月 17 日（木） エクセル㈱ 職場例会 

       5 月 1 日（木） 休会 

 福山北 RC 4 月 11 日（金）→ 13 日（日）6：30～ 芦田川河口堰 芦田川クリーンアップ大作戦 

       5 月 2 日（金） 休会 

 福山東 RC 4 月 9 日（水）→ 6 日（日）12：00～ 備後ハイツ 家族花見例会 

       4 月 30 日（水） 休会 

 

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 79.41% 

        欠席者  8 名   角田(英)さん 岡本さん 貝川さん 入川さん 赤阪さん  

                  伊藤さん 岩永さん 麦谷さん 

○ 補正出席 2 月 12 日 ○補正出席率 72.22％ 

メークアップ    今井さん 

 

◆会員創業創立記念祝    杉原康生さん ガスヤエフケー㈱    46 年 3 月 1 日 

              菅 雪雄さん 一心エンジニアリング㈲ 46 年 3 月 9 日 

              眞田惣行さん ㈱メディアテック一心  45 年 3 月 13 日 

              谷口宏樹さん 谷口工業㈱       46 年 3 月 1 日 

              貝川正通さん ㈲貝川電設      H. 3 年 3 月 25 日 

              石田幹雄さん ㈱メディアテック一心  45 年 3 月 13 日 

 

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……本日はお忙しい中横山様には消防局からお越しいただき AEDについてお話が聞けるとい

うことで大変改心を持っています。後ほどよろしくお願い致します。また原様本日はようこそお越しいた

だきありがとうございます。どうぞロータリーを楽しんで帰っていただきたいと思います。 

 佐藤俊之さん……横山宏道様、原 隆之様ようこそいらっしゃいました。本日は横山様短い時間で申し訳ご

ざいませんがお話楽しみにしております。よろしくお願い致します。 

 武田正敏幹事……本日の卓話、横山宏道様お忙しい所ありがとうございます。原 様本日はようこそいらっ

しゃいました。杉原会員青少年育成協議会出席ありがとうございました。 

 今井尚正さん……皆様お久しぶりです。今井です、お忘れないように。横山様本日、卓話よりしくお願いし

ます。貢さん先日の福山市民マラソン北京オリンピックには選考漏れしましたが完走おめでとうございま

す。 

 佐藤 貢さん……横山宏道様、色々と事情もありましたのに快く卓話を引き受けてくださいましてありがと

うございました。また、今年も福山マラソンのハーフに参加しました。参加者も過去最高で 4500 人以上

でした。良い一日を過ごさせていただきました。 

 徳永雅俊さん……3 月 1 日にイトーヨーカドー福山店に 6 店舗目のお店を出店させました。今後も自分達の

夢に向かって頑張ってまいりますのでご指導よろしくお願い申し上げます。 

 西川和吉さん……入札の関係で、長期欠席大変申し訳ありませんでした。結果は年間 8 千万ダウンしました。

ショックです。 

 谷原直人さん……3 月 2 日の G10・11 合同 IM には急用で欠席しまして申し訳ございません、スマイルし

ます。 
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 菅 雪雄さん……久しぶりの例会です。元気で出席できたことに感謝してスマイルします。 

 

◆プログラム： ゲスト卓話：「AED について」：横山宏道 様 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会    4 月 1 日（火） 17：00～ 花見家族夜間例会 因島ロッジ 

        4 月 8 日（火） 雑誌月間 


